



田谷代表挨拶

寒さが厳しい時期ですが、今年もよろしくお願いたします。

昨年の元旦は能登半島での大地震があり、新年早々から大勢の方が被災されましたが、今年も13日に宮崎県を震源地とした大きな地震がありました。日本列島は、地震の巣となっていますので、地震への備えが大切であることをあらためて感じさせられました。

特に、1月17日は、阪神淡路大震災から30年を迎えた日となっており、各地で追悼式が行われています。大震災の記憶を体験していない世代に伝えることが需要だとしみじみ思いました。

そのためにも、この地域協働学校の活動を通じて、保護者の方を地域社会とつないで、お互いに情報を共有して、助け合いをしながら、四谷の地域のつながりをさらに強いものにしていきましょう。運営協議会も、これからもよろしくお願いたします。

1月学校運営協議会次第

1. 代表挨拶から
2. 校長より
 - 児童数の状況
 - 前月の主な学校行事
 - 今後の行事予定
3. 情報共有および協議事項
 - 次年度の年間予定について
4. 会議日程の確認
5. スマイルクラブより
6. 協議会委員から
7. 終わりの言葉
8. 教育委員会から



協議会次回予定 2月28日(金) 18:00~

●学校長報告

- * 今回の学校運営協議会には、社会教育委員の方が2名ご出席をいただいています。
- * 1年生から6年生まで、席書会に取り組みました。書初め展示もしているため、ご覧ください。書初め展示は、1月24日(金)まで行っています。
- * 1月15日(水)に、パリ・パラリンピックメダリストの水泳選手、木村敬一さんの出前授業がありました。木村さんは、全盲のスイマーで、自由形とバタフライで金メダルを獲得しました。木村さんの講演の中で、印象に残ったことは、「目が見えなかったからこそ、パラリンピックで金メダルを獲得することができた」と子供たちに伝えてくれたところです。
- * 1月30日(木)には、令和7年度対象の1年生の保護者会、入学前プログラムがあります。現時点では、120名程度の入学者の予定をしています。
- * 2月14日(金)、15日(土)は学校公開日です。15日(土)は、道徳授業地区公開講座があります。4~6年生の児童も参加します。講師に、水泳のオリンピックの古賀さんをお招きして4年生以上の子供と保護者でお話を聞きます。
- * 2月15日(土)は、本校の金管バンドと外部団体によるファミリーコンサートを15時より開催します。対象は、未就学児、低学年の児童です。

●支援活動「スマイルクラブ」、運営協議会委員からの報告

- * 1月の学習支援は、1年生の昔あそび、それぞれ4クラスで体育館で1時間ずつ行います。1時間の支援の方や4時間ずっと支援をしてくださる方もいます。スマイルクラブのホームページで確認ができます。
- * 4年生、3年生の安全マップ、防災マップについても、サポーターの方が集まっています。1月に集中するものが多いため、計画的に支援を呼びかけることができるように学校でも考えていきたいと思えます。
- * あいさつ運動については、第1・3月曜日に行っています。正門、北門の両方であいさつ運動を行っています。お仕事前によってあいさつ運動をしてくださる方が増えました。
- * 金管活動については、2月のファミリーコンサート、3月のイベント2回に向けて頑張ってお練習をしています。保護者の方も、お手伝いをしてくださっています。
- * 小P連の卓球大会がコスミックセンターであります。また、PTA主催の体育館で遊ぼうというイベントがあります。
- * 天童交換会に向けて、干布小学校と連携を図りながら行います。保護者会も行います。